

GRAVE PROBLEMA DE COMUNICACIÓN ENTRE CTC-PUESTO DE MANDO Y LOS TRENES

Sr. Santiago Corredor Lanas
Secretario del Comité Central de Seguridad en la Circulación

14 de enero de 2010

Estimado Sr. Corredor:

Le envío el presente escrito para que se lo haga llegar al Director que corresponda.

El siguiente escrito es para comunicarle el grave problema de comunicación que existe entre el nuevo CTC-Puesto de Mando y las circulaciones en Asturias, este problema se ha producido desde la entrada en servicio de la nueva ubicación de los mencionados CTC y Puesto de Mando.

Teniendo en cuenta que es imprescindible una comunicación perfecta (a través de las emisoras entre ambas partes) para la seguridad de la circulación, de lo contrario se pone en gran peligro la seguridad, urge la toma de medidas para solucionar tal deficiencia, por lo tanto es mi obligación como miembro del comité central, solicitar se solucione de forma urgente tal deficiencia.

Esperando se solucione a la mayor brevedad.

Un saludo.



Fdo: Luis Ángel Alonso Rodríguez
Coordinador de Normativa y Seguridad en la circulación de SEMAF